

CURRICULUM VITAE

Carolina Daniela Araya Cornejo
Ingeniero en Prevención de Riesgos, Calidad y Ambiente
RUN N° 18.862.764-1
araya.c.carolina@gmail.com
Fecha de nacimiento: 25 de enero de 1995
Domicilio: Santa Ana 085, Depto. 1310B, La Granja, Santiago
Licencia de conducir: Clase B
Teléfono: 9 6727 6743

PERFIL LABORAL

Profesional dedicada a la gestión de prevención de riesgos laborales según la normativa nacional, con experiencia en empresa de seguridad con servicios de guardias de seguridad a oficinas y empresas de distintos rubros.

Además, cuenta con 4 años de experiencia profesional en labores de mantención y seguridad de las oficinas centrales y 67 tiendas de empresa de retail (Ferouch y Newman) ubicadas en todo el país. Se caracteriza por su proactividad, iniciativa y disposición a asumir retos profesionales de forma eficiente y eficaz.

ANTECEDENTES LABORALES

Encargada de Mantención, Aseo y Seguridad en Badamax Retail S.A (Tiendas Ferouch y Newman) Diciembre 2022 – Febrero 2024

Lideré un equipo de 10 personas desde las oficinas centrales en Santiago, supervisando la mejora continua de la infraestructura de 67 tiendas a nivel nacional, desde la mantención diaria hasta la apertura de nuevos puntos de venta. Coordiné eficazmente con proveedores internos y externos para garantizar la disponibilidad de materiales y productos necesarios para la operación minorista, además de gestionar equipos de aseo y seguridad para mantener altos estándares de limpieza y protección en todos los niveles.

Además, asumí la responsabilidad de la seguridad de los trabajadores, clientes y proveedores, coordinando los puestos de seguridad durante el día y la noche, y reaccionando ante situaciones de emergencia como incendios, anegamientos y asaltos, con un enfoque proactivo en la prevención y la respuesta eficiente ante cualquier eventualidad.

Asesor en prevención de riesgos en Badamax Retail S.A. (Tiendas Ferouch y Newman) Enero 2021 – Noviembre 2022

Trabajé en la identificación de peligros y evaluaciones de riesgos en las instalaciones para garantizar un entorno laboral seguro, así como también en la confección de los documentos técnicos conforme a normativas legales y sanitarias vigentes. Asimismo, gestioné las relaciones de la empresa con los

organismos administradores del seguro contra riesgos de accidentes del trabajo y enfermedades profesionales (Instituto de Seguridad Laboral, ACHS, Mutual de Seguridad e Instituto de Seguridad del Trabajo) colaborado estrechamente con los trabajadores para asegurar su atención adecuada.

Además, realicé charlas sobre el uso de extintores, la obligación de informar y los procedimientos de Trabajo Seguro, trabajando en estrecha colaboración con el departamento de Mantención y Seguridad de la empresa para promover prácticas seguras y un entorno laboral saludable.

Asesor en prevención de riesgos en Vigo Servicios Generales S.A (Empresa de seguridad) Mayo 2020 – Enero 2021

Realicé la ejecución, seguimiento y continuidad de planes y programas de prevención de riesgos para la empresa, cuyo rubro era el suministro de guardias de seguridad a supermercados y tiendas de retail.

Fui relatora de charlas y capacitaciones de uso y manejo de extintores, primeros auxilios, uso correcto de chaleco anti-corte, 10 pasos preventivos antes de procedimiento por hurto (ALTO), obligación de informar, toma de conocimiento de reglamento interno, y procedimiento de trabajo seguro. Además, colaboré en la aplicación de protocolos del Ministerio de Salud (ISTAS 21, PREXOR, TMERT y MMC).

Práctica Profesional de Ingeniería en Prevención de Riesgos en Transportes CCU (Empresa de transporte de bebéstibles) Mayo 2017 - Julio 2017

Colaboré con la implementación en el lugar de trabajo del “método 5S”, que abarca clasificación, orden, limpieza, normalización y disciplina para mejorar las condiciones laborales y el acceso a las herramientas técnicas. Realicé charlas de prevención de riesgos (5 minutos), capacitaciones al personal sobre el correcto uso de elementos de protección personal y apoyé el trabajo del prevencionista de riesgos de la empresa, en relación con la redacción de la documentación requerida por organismos administradores del seguro contra riesgos de accidentes del trabajo y enfermedades.

ANTECEDENTES ACADÉMICOS

Ingeniería en Prevención de Riesgos, Calidad y Ambiente, Universidad Tecnológica de Chile INACAP (2013-2017) Registro SEREMI de Salud Vigente.

Educación Media en Colegio Claudio Matte, Santiago (2009-2012)